

Musikschule Herisau

Musik verbindet – Tag der offenen Tür

Am Samstag, 3. Mai, ist es wieder soweit: Die Musikschule Herisau/Appenzeller Hinterland lädt von 11.00 – 15.00 Uhr zum "Tag der offenen Tür" ein. Musizier- und Unterrichtsangebote für Musikbegeisterte jeden Alters werden vorgestellt, und alle Instrumente können selbst ausprobiert werden. Unsere Lehrkräfte stehen für Auskünfte und Erklärungen zur Verfügung und beraten gerne bei der Wahl des geeigneten Instrumentes.

Darüber hinaus zeigen Musikschüler/-innen, wie Instrumente und Gesang nach einigem Üben tönen – getreu dem Motto der Plakataktion der Musikschule: „Musik verbindet“, nicht nur die Musizierenden, sondern auch die Zuhörenden. Nach dem Streifzug durch das Gebäude besteht die Möglichkeit, sich an unserem Wurstgrill und Getränkestand zu stärken. Das Team der Musikschule Herisau freut sich auf Ihren Besuch.

Für weitere Informationen stehen wir Ihnen gerne zur Verfügung:
Sekretariat Tel. 071 354 55 70 oder musikschule@herisau.ar.ch.
Der Anmeldeschluss für das neue Semester ist der 15. Mai 2014.